

B e s c h e i n i g u n g !

Als am Dienstag, dem 4. November 1952, das Pflegekind des Kollegen Karl Schippers am Fabriktor erschien, ergriff uns tiefe Bestürzung. Da sich der ganze Betrieb für diese Angelegenheit interessiert, war uns das Kind schon längere Zeit persönlich bekannt. Das Kind wurde von uns kaum wiedererkannt, und es erweckte bei uns den Eindruck, als wenn es unter seelischen Depressionen leiden würde.

Da wir wissen, mit welcher Liebe unser Kollege dem Kinde zugetan ist, wäre es nach unserer Ansicht einfach Menschenpflicht, ihm das Kind zuzusprechen.

Remscheid-Lennep, den 14. November 1952

Der Obermeister:

**BUSATIS-WERKE**  
G. m. b. H.

Der Betriebsrat:

*Scharfstein*